
РАБОТАЕМ В ПРАВИЛЬНОМ НАПРАВЛЕНИИ 

21 октября 2011 г. в Мценском филиале госуниверситета — УНПК за 

круглым столом проходила встреча администрации филиала с директорами 

школ города и района. На эту встречу были приглашены директора школ 

Черненого, Новосильского, Корсаковского, Верховского районов. 

Открывая встречу, директор филиала Валентин Александров подвел 

итоги совместной работы в прошедшем учебном году, обозначил ряд 

приоритетных направлений на будущее, отметив позитивную 

профориентационную работу ряда городских и районных школ, а также 

Чернской, Новосильской, Корсаковской, Верховской школ. В частности, 

Валентин Митрофанович обратил внимание присутствующих на результаты 

профориентационной работы в школе № 3, занимающей лидирующие 

позиции по комплектованию абитуриентами нашего учебного заведения. 

Директор филиала отметил также сотрудничество с Жилинской школой, 

Чернской школой № 1. 

Заместитель директора по научно-методической работе С. В. 

Герасимов рассказал о совместной образовательной деятельности с 

Чернской, Жилинской, Отрадинской школами, городской школой № 9. Он 

отметил стремление руководителей этих школ к тесному сотрудничеству в 

едином образовательном пространстве. 

Начальник УОПО В. Р. Моськин: «Главный тезис, который объединяет 

выступающих, - использование всех возможностей для наших учащихся, для 

нашего города, для региона. И то, что сегодня такие возможности 

представлены именно этим современным учебным заведением, - реальный 

факт нашей сегодняшней жизни, и мы не можем, не имеем права этим не 

воспользоваться. Выдвинутая президентом инициатива создания вокруг 

аграрных учреждений статуса социально-культурного комплекса позволяет 

говорить о том, что градообразующие учебные заведения сейчас становятся 

определяющими и реальными». 



Т. И. Ильинова, директор Жилинской СОШ: «Совместная деятельность 

с мценским филиалом - это помощь в реализации тех благ, которые нам 

хочется предоставить нашим детям». 

В. А. Илюнина, директор гимназии: «Многие выпускники работают у 

вас, и некоторые защитили кандидатские диссертации, значит, гимназия 

работает в правильном направлении. Спасибо, что поддерживаете нас». 

Н. С. Орлова, директор Чернской школы № 1: «Много наших детей, в 

том числе медалистов, учится в этом учебном заведении. Мы уже наметили 

совместные встречи со студентами, коллективом филиала». 

Директор СОШ №9 И.И. Ларичков: «В активной профориентационной 

работе филиала чувствуются заинтересованность и боль за судьбу детей 

города и района. Куда они поедут? Где будут учиться? С чем столкнутся? 

Наша работа - правильно ответить на эти вопросы». 

 

В. Н. КОЛЧИГИН, начальник отдела качества 
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